



三小だより

令和5年度 三ヶ所小学校通信

No.12

令和5年
7月20日(木)
文責：古賀正洋

1学期 終業です

今日で1学期を終えました。休みを除けば、1年生は69日、2年生以上は71日の授業日数でした。

お子様は、1学期で、どのような成長を見せてくれましたか？。

新しい学年に進級して、およそ4ヶ月。どの子ども、確実に成長しています。毎日顔を合わせると、気づかないこともあります。進級や入学したての頃を思い出すと、小さな変化に気づくのではないのでしょうか。

「朝、一人で起きるようになった。」

「朝ご飯の量が増えた。」

「宿題を自分からやるようになった。」

「手伝いが上手になった。」

「学校の準備が自分でできている。」 などなど・・・。

この小さな変化を見逃さず、タイミングを見計らって褒めることが大事ですね。



今日は、子どもたちが、担任の先生から「あゆみ」をもらって帰っています。

「あゆみ」は、子どもたちの1学期の学校での様子をお伝えする物です。

子どもたちの頑張りが書いてあるので、ぜひじっくりご覧ください。そして・・・、

「あゆみ」をご覧くださいたら・・・

- 頑張ったことや成長したことがあったら、大いに褒めてあげてください。
- 良くなかったことは、“過去”のことです。叱るよりも、これからどうするかを、まずは自分で考えさせてあげましょう。うまく思いつかないようなら、手助けしてあげてください。
- 2学期の目標を、お子様と共有してください。2学期末の「あゆみ」が楽しみになるような、具体的な目標だといいですね。

担任の先生が、お子様のことを考え、思いを込めて書いた「あゆみ」です。ぜひ、ご家庭での子育てにご活用ください。

さあ、夏休みです

さあ、明日から夏休みです。(7月21日～8月24日)

“休み”ですから、心身ともにゆっくりできるといいですね。ただ、35日もある夏休みですから、今まで学校中心だった子どもたちに、新しい活躍と成長の場も与えてください。

例えば、思いっきり習い事に取り組ませたり、自分の興味のあることに没頭させたり、これまで以上に家の手伝いを任せたり、普段できない経験をさせたり、時間の使い方を自分で考えさせたり・・・。それぞれの夏休みが、笑顔と満足感、達成感に満ちた日々であることを祈っています。

保護者の方から「先生、早く学校が始まらないと大変です。」という声を聞くことがあります。気持ちにはよく分かります。でも、お子様と一緒に過ごせる夏は、いつまでも続くわけではありません。そのうち、古賀家のように、息子たちがよそに出て、なかなか同じ時間を過ごせなくなることも・・・。ぜひ、お子様と過ごせる夏を、保護者の皆様もお楽しみください。

最後になりましたが、保護者の皆様方、そして地域の皆様方には、1学期の間、本当にお世話になりました。地域や家庭があつての学校だと、つくづく実感した日々でした。

夏休みが終われば、すぐに運動会(9月9日(土))です。また皆様のお力をお借りすることになると思います。どうぞ、2学期も、引き続き子どもたちのためにご支援・ご協力をお願いいたします。ありがとうございました。

校長：古賀 正洋



